UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS



DIRECCIÓN DE INFORMACIÓN
DIRECCIÓN DE PRENSA

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2905 Ciudad Universitaria, 02 de mayo de 2019.

Busca UAEM eliminar uso de popotes y bolsas de plástico en sus áreas

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), a través de la Dirección General de Desarrollo Sustentable, impulsa el Plan de Manejo Integral de Residuos Sólidos, el cual contempla eliminar el uso de popotes y bolsas de plástico que no sean biodegradables en los campus universitarios.

Héctor Sotelo Nava, titular de dicha dirección, informó que con este plan se busca que la institución aplique la normatividad vigente en el tema ambiental, "estamos capacitando al personal universitario para implementar una cultura de reducción de residuos sólidos urbanos, lo que comúnmente se le conoce como basura, en cada escuela, facultad, instituto y centro de investigación, lo que buscamos es que este año se concrete", dijo.

Sotelo Nava destacó que la basura se puede valorizar y obtener recursos económicos de ella, "por ello es importante capacitar al personal universitario para que nos ayuden".

El director de Desarrollo Sustentable agregó que están trabajando en colaboración con el área jurídica de la UAEM para establecer los convenios y reglamentos con los diferentes negocios de alimentos que se ubican al interior de la institución, para que este año estén libres del uso de popotes, unicel y bolsas de plástico, a menos que sean de materiales biodegradables.

Finalmente expresó que la UAEM cuenta con seis edificios certificados por la normatividad ambiental aplicable, "seguimos trabajando con los dictámenes de la norma ISO 14001 para que este año se incorporen más unidades académicas a esta certificación del sistema de gestión ambiental", expresó Héctor Sotelo.

Cabe destacar que los edificios que ya cuentan con esta certificación universitaria son la Torre de Rectoría, el Centro de Investigación en Biodiversidad y Conservación (CIByC), la Biblioteca Central Universitaria, la Facultad de Ciencias Biológicas, la Facultad de Ciencias del Deporte, y el Museo de Arte Indígena Contemporáneo (MAIC).

Por una humanidad culta Una Universidad de excelencia

